

7

NUESTRA ZONA RURAL MÁS CERCA

Es nuestra prioridad acercar todos los servicios a nuestras jerezanas y jerezanos de zona rural, por ello desarrollaremos todos los programas que se lleven a cabo en Jerez para mayores, jóvenes y mujeres en cada ELA: envejecimiento activo, carnet Jerez joven, talleres y actividades específicas para mujeres. Obviamente **se mantendrá la financiación municipal con su abono puntual a las ELAs.**

Implantaremos el nuevo servicio de proximidad con Correos para atender necesidades de pagos, de billetes renfe, ingresos y reintegros en la puerta de tu casa.

Mediaremos para la instalación de cajeros automáticos en Estella y Cuartillo.

En los lugares de difícil comunicación se estudiará y aplicará el transporte a demanda puerta a puerta.



CON
MAMEN,
JEREZ
AVANZA/❤️



¿Sabes qué
proponemos
para

JEREZ?



CON
MAMEN,
JEREZ
AVANZA/❤️





LO VAMOS... A CONSEGUIR

1

VIVE JEREZ

Tu vida plena en Jerez, con todo lo que necesitas a menos de 14 minutos de distancia.

Desde instalaciones deportivas gratuitas y adaptadas hasta ofertas culturales en tu barrio, cursos, talleres y actividades para todos, parques infantiles, parques caninos con agility, salas de lecturas en centros cívicos o de barrio. Zonas verdes perfectamente habilitadas con mobiliario e infraestructuras necesarias y con puntos limpios a un paso. Zonas vigiladas y seguras con unidad de drones.



2

EL URBANISMO AL SERVICIO DE LA GENTE

Compactamos y unimos la ciudad dotando de nuevos servicios los espacios sin uso y teniendo en cuenta la movilidad y la accesibilidad. **Nuevos parques, zonas para empresas, aparcamientos o viviendas.** Urbanizaremos el tramo sur de la Avda. Reina Sofía y conectaremos con una nueva avenida la zona del Puente de Cádiz con la Avda. Cantos Ropero. Parque Periurbano en la Canaleja. Figura del agente rehabilitador para desarrollar terrenos como Cartonajes o Fábrica de Botellas. Desarrollaremos terrenos para acoger industrias de reciclaje y continuaremos con la regeneración urbana integral del centro histórico de Jerez. Desarrollo de la zona de nueva estación de tren en zona norte.

3

POR LA VIVIENDA PARA JEREZ

Construcción de más de 400 viviendas de alquiler asequible con los Fondos Next Generation, Sepe y el resto de administraciones. El Ayuntamiento cederá suelo público a las iniciativas privadas para hacer viviendas a precios asequibles y viviendas ecosostenibles.

Rehabilitación de viviendas en Icovesa y Santo Tomás y mientras solicitamos ya para otros barrios de Jerez. Creación del servicio de asesoramiento de transición energética.



4

JEREZ JOVEN, JEREZ FUTURO

Crearemos la Delegación de juventud, adolescencia y estudiantes. Los adolescentes entre 11 y 16 años contarán con espacios municipales dedicados a zonas de ocio atendidos por especialistas. **Creación del Carnet Joven Jerez con bonificaciones en actividades culturales, deportivas y de ocio municipales.**

Creación de una APP con toda la información de utilidad para jóvenes. Nuevos espacios de estudios.

Punto de información contra el acoso escolar. Ampliaremos el horario de las Bibliotecas Municipales y creación de un Club de lectura Juvenil Municipal. Nuevos aparcamientos municipales para patinetes. Orientaremos académicamente con un Programa de formación Joven y crearemos el Nuevo Observatorio Municipal contra el acoso escolar.

Haremos posible el **Bono Joven hasta los 30 años** que incluye buses gratis y descuentos en cultura para todos los matriculados en bachillerato y ciclos formativos.

5

YA SOMOS CAPITAL CULTURAL EUROPEA

Jerez es capital de la cultura y vamos a demostrarlo continuando la **modernización de la ciudad a través de la cultura**, construyéndola sobre un proceso sostenible y productivo que permita un bienestar y cambio social sobre el sector y los profesionales culturales jerezanos. Ampliar la conexión permanente con las ciudades de la provincia y andaluzas que permita un proyecto de gran envergadura. Pertener a la red Cultura Next para asociarnos a otros proyectos de capitalidad y otras ciudades europeas con las que nos une valores y un lenguaje común a través del flamenco.

Incrementaremos los nuevos equipamientos culturales, salas de exposiciones, museos y continuaremos con la rehabilitación de edificios históricos. **Nuevos espacios para la creatividad y el desarrollo de emprendedores**, que permita una potente industria cultural. Incrementar las acciones que permitan la participación activa de la ciudadanía creando sinergias culturales.

6

JEREZ PARA NUESTROS MAYORES

Cuidaremos y **haremos realidad la Ciudad del Mayor** con viviendas independientes adaptadas a sus circunstancias y accesibles, con servicios comunes atendidos, con lugares de paseos, jardines terapéuticos y todos los servicios sociosanitarios, de ocio y restauración necesarios para su bienestar. Crearemos un centro de participación activa en el centro de Jerez. Ampliación del programa de envejecimiento activo en todos los distritos.

